

Ben & Lee

Anleitung für den Download der Online-Materialien
in der Hogrefe Mediathek



Inhalt

1. Anmeldung beim Kundenkonto	3
2. Code unter "Meine Zusatzmaterialien" eingeben	5
3. Downloadbereich der Hogrefe Mediathek.....	6

Sie können in der Hogrefe Mediathek kostenfrei auf zahlreiche Online-Materialien zugreifen, welche das Förderprogramm Ben & Lee komplettieren. Dazu gehören u.a. die Ben & Lee Geschichte, einschließlich der zugehörigen Bildkarten und Hörbuch-Episoden, der Ben & Lee Song, ca. 200 differenzierte Arbeitsblätter, Bastelvorlagen, Elternbriefe, Lernzielkarten sowie eine Urkunde und ein Klassenvertrag zum Abschluss des Trainings. Im vorliegenden Dokument werden die Schritte beschrieben, wie Sie zur Hogrefe Mediathek mit den Online-Materialien gelangen und diese abrufen können.

Anmeldung beim Kundenkonto

OPTION A

Schritt 1: Öffnen Sie die Internetseite zum Download von Online- und Zusatzmaterialien von Hogrefe über folgenden Link: hgf.io/download

Schritt 2: Sie befinden sich nun auf der folgenden Internetseite:

The screenshot shows the Hogrefe website interface. At the top, there is a navigation bar with the Hogrefe logo and various menu items: Testzentrale, Tagungskalender, PsychJOB, Newsletter, Kontakt, Anmelden, Merkleiste, and Warenkorb. Below this is a secondary navigation bar with: Produkte, Academy, Consulting, Service, Themen, Unternehmen, and a German flag icon. A search bar is present with the placeholder text 'Titel, Autor, ISBN' and a 'Suchen' button. The main content area is titled 'Download' and includes the subtitle 'Download von Online- und Zusatzmaterialien / Download online and supplementary materials'. A light blue banner contains three steps: 1. Info (lightbulb icon), 2. Login (two people icon), and 3. Download (download arrow icon). Below the banner, there are two columns of text. The left column explains that materials can be downloaded after registration and provides instructions for existing customers. The right column provides an English translation of the same information. At the bottom, there is a recommendation to save materials to a device.

Testzentrale ¹ Tagungskalender PsychJOB ¹ Newsletter Kontakt Anmelden Merkleiste Warenkorb

Produkte Academy Consulting Service Themen Unternehmen

Titel, Autor, ISBN

Download von Online- und Zusatzmaterialien / Download online and supplementary materials

Download

Download von Online- und Zusatzmaterialien / Download online and supplementary materials

- 1. Info**
- 2. Login**
- 3. Download**

Die Arbeitsmaterialien zu Ihrem Buch, Manual, Seminar oder andere Online-Materialien können nach erfolgter Registrierung kostenfrei heruntergeladen werden. **Sie sind bereits Kunde?** Dann melden Sie sich bitte in Ihrem Konto an.

In Ihrem Konto können Sie unter „Meine Zusatzmaterialien“ im Eingabefeld den Code einfügen, den Sie z.B. im Buch oder für eine Seminarteilnahme erhalten haben. Anschließend werden Sie automatisch in den Downloadbereich zu den Online-Materialien weitergeleitet.

Wir empfehlen Ihnen, sich die Materialien auf Ihrem Rechner zu speichern, da die Materialien von vergriffenen Büchern nicht dauerhaft vorgehalten werden können.

*The materials for your book/manual or other online materials can be downloaded free of charge after registration. **You are already a customer?** Then please log in to your account.*

In your account dashboard you will find "My supplementary materials" where you can enter the code that you find in the book.

We recommend that you save the materials to your device, as materials from out-of-print books cannot be kept permanently.

Nun können Sie herunterscrollen, bis Sie zur Sparte „Bücher“ gelangen. Klicken Sie dort auf Ihr entsprechendes Land.

Weiter zur Registrierung oder Anmeldung / Continue with registration or login

Hinweis: **Sie sind bereits Kunde?** Dann melden Sie sich bitte in Ihrem Konto an. Wir empfehlen Ihnen die auf Ihre Interessen und das Land zugeschnittene Website zu nutzen. Wenn Sie sich anschließend weiter in unserem Webshop umsehen möchten, können wir Ihnen damit ein optimales Einkaufserlebnis bieten.

*Note: **You are already a customer?** Then please log in to your account. We recommend that you switch to the website tailored to your country and interests. If you would like to continue in our webshop afterwards, we can provide an optimal shopping experience.*

Bücher



To your local shop
Hogrefe Verlag GmbH & Co. KG



To your local shop
Hogrefe AG

OPTION B

(falls schon Option A durchgeführt wurde, können Sie direkt zum Schritt 3 übergehen)

Sie melden sich wie gewohnt in Ihrem Hogrefe-Kundenkonto auf <https://www.hogrefe.com> an.





Tagungen und Kongresse PsychJOB[™] Newsletter Kontakt Anmelden Merkliste Warenkorb

Produkte Academy Consulting Service Themen Unternehmen 

 Suchen



Schritt 3: Nun öffnet sich ein Anmeldefenster. Wenn Sie bereits über ein Kundenkonto verfügen, geben Sie hier Ihre E-Mail-Adresse und Ihr Passwort ein und klicken Sie auf „Anmelden“.

The screenshot shows the Hogrefe website's login and registration interface. At the top, there is a navigation bar with the Hogrefe logo and various menu items: Tagungen und Kongresse, PsychJOB, Newsletter, Kontakt, Anmelden, Merkliste, and Warenkorb. Below this is a search bar with the placeholder text 'Titel, Autor, ISBN' and a 'Suchen' button. The main content area is divided into two columns. The left column is titled 'Anmelden' and contains a form for existing customers with fields for 'E-Mail-Adresse' and 'Passwort', a link for 'Sie haben Ihr Passwort vergessen?', and a red 'Anmelden' button. The right column is titled 'Ich möchte mich registrieren' and contains text about registering for a personal account, a list of benefits (personal order overview, central management of access rights, and a user account for the entire Hogrefe online world), and a link to 'Datenschutzrichtlinien'. A red 'Zur Registrierung' button is at the bottom of this column. Green arrows point to the 'Anmelden' and 'Zur Registrierung' buttons.

Falls Sie noch über kein persönliches Kundenkonto verfügen, können Sie sich neu registrieren. Klicken Sie dafür auf den roten Button „zur Registrierung“, der sich rechts vom Anmeldefenster befindet. Sie gelangen auf die untenstehende Seite, um Ihr neues Kundenkonto anzulegen. Geben Sie Ihre E-Mail, ein Passwort sowie Ihre Kontaktdaten ein und klicken Sie anschließend auf „weiter“, um Ihre Registrierung abzuschließen.

Code unter “Meine Zusatzmaterialien” eingeben

Schritt 4: Jetzt sind Sie auf Ihrem persönlichen Kundenkonto angemeldet. Sie können nun auf die Online-Materialien von Ben & Lee zugreifen, indem Sie unter *Meine Zusatzmaterialien* den Code eingeben, welcher im hinteren Teil des Manuals im Kapitel "Hinweise zu den Online-Materialien" zu finden ist.

The screenshot shows the 'Meine Zusatzmaterialien' section of the Hogrefe website. It features a heading 'Meine Zusatzmaterialien' and a text prompt: 'Wenn Sie einen Code für ein Zusatzmaterial erhalten haben, können Sie diesen hier eingeben:'. Below this is a form with a text input field labeled 'Code eingeben' and a red button labeled 'Code einlösen'.

Downloadbereich der Hogrefe Mediathek

- Schritt 5:** Nach dem Eingeben des Codes und dem Klick auf „Code einlösen“ werden Sie automatisch in den Downloadbereich der Hogrefe Mediathek weitergeleitet. Dort finden Sie die verschiedenen Online-Materialien zu Ben & Lee. Nachdem Sie die Nutzungsbedingungen gelesen und sich mit diesen einverstanden erklärt haben, können Sie die Online-Materialien herunterladen (per Klick auf „Download [zip]“). Diese werden als zip-Ordner zur Verfügung gestellt. Wir empfehlen Ihnen, die Dateien zu extrahieren und auf Ihrem Rechner zu speichern, um diese jederzeit und dauerhaft nutzen zu können.



Suchbegriff

Ich habe die [Nutzungsbestimmungen](#) sorgfältig gelesen. *

Ben & Lee Förderprogramm – Trainingsmaterialien

von Mareike Urban, Dennis Hövel, Thomas Hennemann

[Download \[zip\]](#)

Materialien

- Arbeitsblätter
- Bildkarten
- Elternbriefe
- Geschichte
- Hörbuch
- Lernzielkarten
- Literaturempfehlungen
- Mappe
- Song
- Urkunde
- Vertrag